



Llama Santiago Creel a tener una visión integral en el país

México necesita tener una visión más integral de país, tanto el ámbito político como económico, pues sin ella se pueden tener resultados mediocres y malos, aseguró Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados.

"Aquí podemos hablar de finanzas públicas sanas, el tipo de cambio y demás, pero eso no basta. No basta en tener un programa económico, no basta con tener buenos economistas, sino lo que se requiere es una visión integral de paía. Sin ella, la economía puede ir avanzando, tener resultados mediocres y francamente malos", comentó el funcionario.

<https://www.tribunadesanluis.com.mx/mexico/politica/llama-santiago-creel-a-tener-una-vision-integral-en-el-pais-9285534.html>